

建国科技大学（台湾）

国際文化交流学部 国際文化交流学科 横山桜

留学期間：2023年2月17日～2024年1月13日

建国科技大学は台湾の中央部に位置しており、比較的安定した天候で自然豊かな立地の中にありました。日本と比べると年間を通して気温も湿度も高く、洗濯物がなかなか乾かなかった印象があります。道端にはハイビスカスや見慣れない色の紫陽花が咲いており、異国の地にいることをよく実感していました。交換留学生は大学の敷地内にある寮に住みます。冷蔵庫の使い方や掃除当番、ごみの分別など、寮や台湾のルールに戸惑っていたことも懐かしい経験です。どうしていいかわからない時は都度ルームメイトや寮の監督生、学校の事務の方に尋ねられる環境だったため、こうした場面でも新しい単語や生きた言葉を学んでいたように思えます。授業は観光学科の授業と留学生向けの中国語の授業を受けており、週に6コマ程でした。同級生も先生方も優しく、気負うことなくマイペースに勉強していました。動画を見る授業やプレゼンを作り発表する授業が多かった印象です。

一年弱の留学で、多くの方々に親切にいただき、台湾の温かな国民性を肌で感じました。遊びに連れ出してくれる同級生、お菓子や果物をくれる大人たち、コンビニで忘れ物をした時に自転車で追いかけてきてくれた方、配達員の方や店員の方との何気ない会話や、事あるごとにバイクの後ろに乗せてもらったことも台湾留学ならではの機会だったと思います。

たくさんの方々に支えられ、かけがえのない時間を過ごし、貴重な経験になりました。

